



## La lucha continúa, advierten

El coordinador de campaña de Samuel García, Jorge Álvarez Máynez, advirtió que "la vieja política no se saldrá con la suya".

Momentos después de que el emecista anunciara que retomaba sus funciones como gobernador de Nuevo León, Álvarez Máynez publicó en su cuenta oficial de X que Samuel se comprometió a dos cosas: 1. A garantizar la estabilidad política del estado. 2. A no permitir que el Partido Revolucionario Institucional y el Partido Acción Nacional se adueñaran de un gobierno que no ganaron en las urnas".

En medio de especulaciones sobre la gobernabilidad en el estado y luego de que

el exvicefiscal Luis Enrique Orozco se retiró del Palacio de Gobierno y declinó hablar con Samuel García, Álvarez Máynez, aseveró: "La lucha sigue".

La crisis política que se desató en el estado del norte responde a la exigencia de García de que el gobernador interino que asumiera debía ser de Movimiento Ciudadano, en este caso, su secretario general Javier Navarro; sin embargo, el Congreso neoleonés votó por Luis Enrique Orozco.

Por la mañana, Samuel dijo confiar en que la Sala Superior del Tribunal Electoral resolvería de forma favorable para continuar con proyectos como la nueva Constitución, el Plan Estratégico 2040, las Líneas del Metro, Aduanas, Aeropuerto, seis carreteras, DIF, nueva Fuerza Civil, Agua y Salud.

— De la Redacción